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El INBA sí dio visto
bueno a construcción

Se ordenó

mantener algunos
elementos del

Súper Servicio
Lomas de Kaspé
POR GABRIELA RIVERA

gabriela rivem@nuevoexcekior commx

Lademoliciónde más de lamitad
del Súper Servicio Lomas cata
logado como PatrimonioArtísti
co para la construcción de una
nueva torre de 25 niveles sí fue
avalada por el Instituto Nacio
nal de Bellas Artes INBA

El director de Obras y Ser
vicios Urbanos de la delegación
Miguel Hidalgo Gerardo Luis
Jácome Frías mostró a Excélsior
los documentos emitidos por la
instituciónyel ConsejoNacional
para la Cultura y las Artes en el
que dan el visto bueno al nuevo
proyecto

LaComisiónNacional deZo
nas yMonumentos Artísticos del
INBA se reunió el 10 de junio de
este año para analizar las expli
caciones que hicieron los arqui
tectos de la torre Jorge Gamboa
y Teodoro González de León en
las que se destacan las modifica
ciones al inmueble

El documento resultante in

dica la opinión de la comisión al

respecto En cuanto a la pro
puesta de intervención en la
obra del Súper Servicio Lomas
se considera viable en términos
generales

Sin embargo se solicita a los
interesados tomar encuentauna
valoración y estudio técnico pa
ra mantener la rampa helicoidal
de la obra original de Vladimir
Kaspé considerada elemento
distintivo realizar un levanta
miento arquitectónico comple
to del conjunto y la creación de
un museo de sitio

Al final el documento es fir
mado por Teresa Vicencio di
rectora general del INBA Ra
món Vargas Salguera director
de arquitectura Louise Noelle
integrante de la Comisión Na
cional de Zonas y Monumen
tos Artísticos y Alejandra Peña
Gutiérrez subdirectora general
de Patrimonio Artístico Inmue
ble entre otros

Este documento es parte de
los que recibió el gobierno de
legacional de Demetrio So
di quien dijo a Excélsior que el
INBA fue quien autorizó la de
molición y modificación del in
mueble construido entre 1948
y 1952

Finalmente la autoridad es
Bellas Artes y si tienen que re
clamarle a alguien que hayaper

mitido la demolición es a Bellas
Artes afirmó el jefe delegacio
nal el pasado 22 de noviembre

Este documento fue enviado
a las autoridades delegaciona
les por personal del Grupo Dan

hos quien lo entregó a fin de de
mostrar que el problema con las
dependencias de gobierno fede
rales estaban por resolverse de
acuerdo con Jácome Frías

El funcionario reiteró tam
bién que con éstos y los pape
les recibidos de la Secretaría de
Desarrollo Urbano y Vivienda
se indica que se demolerán cin
co mil 663 metros cuadrados de
un total de ocho mil 181 mismos
que acepta el INBA

El documento que ahoraco
nocen da la suficiente sustancia

para autorizar una licencia de
demolición en los términos en
que allí lo autorizan insisto no
pueden demoler todo solamen
te lo que el documento les seña
la explicó Jácome Frías

El documento especifica las
partes que serán restauradas re
construidasymodificadas como
la punta norte del edificio

Aunque todavía no se ha in
gresado el permiso formal pa
ra la demolición Jácome Frías
espera que esto suceda en los
próximos meses
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